

L'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc, présent, reçoit instructions de faire rapport au Bureau ce jour même sur le projet de prendre de l'eau dans le canal Lachine, en cas de besoin, et sur les conditions auxquelles cette permission peut être accordée, aux termes du télégramme ci-dessus.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 janvier 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

1.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de l'Aqueduc, sur le projet de prendre de l'eau dans le canal Lachine, en cas de besoin, et sur les conditions auxquelles telle permission pourrait être accordée par le Gouvernement fédéral aux termes d'un télégramme en date du 6 janvier courant, adressé à M. le Commissaire Godfrey par le Ministre des Chemins de Fer et Canaux, l'Honorable M. F. Cochrane.

Ledit rapport concluant que la Cité peut assumer les obligations et les responsabilités découlant des conditions imposées, il est

Résolu: D'accepter les conditions imposées à la Cité de Montréal, aux termes du télégramme susdit, et d'en informer l'Honorable Ministres des Chemins de Fer et Canaux.

2.—(17108) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'inscription de la rue de Grandpré comme rue publique.

Résolu: De retourner ledit rapport à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie pour préparation d'un plan de ladite rue, et d'ajourner l'étude de cette question jusqu'à ce que ce plan ait été fait et soumis au Bureau.

3.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil tenue le 29 décembre dernier, priant le Bureau des Commissaires d'obtenir de l'Ingénieur en Chef un rapport complet sur les offres faites par la Compagnie des Tramways et la Compagnie Canadienne d'Autobus, sous le plus court délai possible.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. McLeod), avec prière de soumettre au Bureau le rapport demandé sous 30 jours de la date de la résolution du Conseil, si possible.

4.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance de la Commission des Services Electriques de la Cité de Montréal, en date du 5 janvier courant, recommandant de rembourser à M. G. M. Gest, l'entrepreneur pour la pose d'une conduite souterraine, une somme de \$15,000, étant le dépôt par lui fait en rapport avec ledit contrat (No 1), rue Sainte-Catherine, de la rue Atwater à l'avenue Papineau.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

5.—(17224) Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, sur les soumissions reçues pour la fourniture de fixtures d'éclairage électriques et à gaz pour l'Annexe.

Résolu: Conformément audit rapport, d'accepter la soumission de la maison McDonald & Wilson, au prix de \$8,650, d'autoriser la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat, et la passation d'un contrat notarié que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité sont priés de signer.

The Superintendent Engineer of the Aqueduct, present at the meeting, was instructed to report to the Board this very day on the project of drawing water from Lachine Canal, when required, and on the conditions upon which said permission is granted, as per terms of the above telegram.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 7th January 1914, p.m.

Present: His Worship Mayor L. A. Lavallée, in the chair, and all the members of the Board.

1.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Water-Works on the project of drawing water from the Lachine Canal, when required, and on the conditions upon which such permission could be granted by the Federal Government as contained in a telegram dated the 6th January instant, addressed to Commissioner Godfrey by the Minister of Railways and Canals, the Honorable Mr. F. Cochrane.

Said report stating that the City can assume the obligations and responsibility which the conditions imposed involve, it was

Resolved: To accept the conditions imposed upon the City of Montreal, as per the terms of the said telegram, and to inform the Honorable Minister of Railways and Canals accordingly.

2.—(17108) Submitted a report from the Chief Engineer anent the inscription of de Grandpré street as a public street.

Resolved: That said report be referred back to the Engineer Superintendent of the Road Department with instructions to prepare a plan of said street, and to defer consideration of said question until said plan has been prepared and submitted to the Board.

3.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 29th December last, asking the Board of Commissioners to obtain from the Chief Engineer a complete report on the offers made by the Tramways Company and the Canadian Autobus Company, within the shortest possible delay.

Resolved: That the matter be referred to the Chief Engineer (Mr. McLeod), with instructions to submit to the Board the report sought for, within 30 days from the date of the resolution of Council, if possible.

4.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Electrical Commission of the City of Montreal, dated the 5th January instant, recommending that Mr. G. M. Gest, contractor for the laying of an underground conduit, be refunded a sum of \$15,000, being the deposit made by him in connection with said contract (No 1), St. Catherine street, from Atwater to Papineau avenue.

Resolved: To authorize the refund of said deposit.

5.—(17224) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department on the tenders received for the supply of electric and gas light fixtures for the Annex.

Resolved: As per said report, to accept the tender of the firm McDonald & Wilson, at the price of \$8,650, to authorize the refund of deposits to the unsuccessful tenderers and the drafting of a notarial deed which His Worship the Mayor and the City Clerk are requested to sign.